## Bizarre! Vous avez dit bizarre?...Comme c'est bizarre!

Prenant un peu de recul par rapport à cette mémorable journée du 18, il me vient une réflexion bizarre...

Pendant toutes ces heures de proximité amicale (en visite, à table ou en balade), aucun des participants n'a l'oreille collée sur un portable pour "dialoguer avec le monde entier"; aucun n'a l'œil rivé sur une tablette pour "admirer les sublimes photos de Patagonie, du Béloutchistan, de l'ours polaire"...C'est curieux, non?

Chacun parle à celui qui l'accompagne un moment, le temps d'un partage plus ou moins intime, d'un soutien éventuel, l'espace d'une histoire drôle, d'une recette de cuisine... C'est étonnant, non?

Si le smartphone est là, c'est pour immortaliser une expression de joie, un joli éclairage, un rocher fantasmagorique, une fleurette odoriférante, la mer voisine, la montagne lointaine... et pouvoir, plus tard, faire partager le résultat à celui ou celle qui n'a pu venir... C'est drôle, non?

Chacun confie bien naturellement son appréciation sur le menu tout en évoquant ses projets familiaux pour Noël... C'est con, non ?

Tu n'y es pas; tout simplement ils communiquent!

Bon sang, mais bien sûr..., c'est La Bonne Entente!!!

Michel Sournies

Noël 2017